



RESTONS EN LIEN !

*Nos propositions pour vivre
et partager l'Évangile à
distance*

Informations du vendredi 30 avril 2020

Chers paroissiens de Neuchâtel, en raison du coronavirus, les activités et les cultes sont supprimés jusqu'à nouvel avis. L'équipe ministérielle souhaite garder le contact avec vous et vous permettre de vivre un temps de ressourcement et de méditation.

Les sites Internet de la paroisse : **eren.ch/neuchatel** et de l'EREN : **eren.ch** sont mis à jour avec toutes sortes d'informations officielles et spirituelles. Nous vous encourageons à les consulter régulièrement.

L'action des jeunes de la paroisse de faire les commissions pour les personnes âgées ou confinées remporte un beau succès. Si besoin, n'hésitez pas à contacter le secrétariat paroissial, par téléphone, 032 725 68 20 ou par mail, paroisse.ne@eren.ch avec vos coordonnées et numéro de téléphone et votre liste de commissions.

En cette période particulière, **la paroisse a besoin de vous** pour continuer d'assurer ses divers engagements financiers, alors qu'il n'y a plus de collectes. Vos dons sur le compte paroissial sont les bienvenus; un grand merci.

IBAN CH20 0900 0000 2000 0728 7.

Chers bénévoles de la paroisse,

Nous avons prévu de nous réunir dimanche 3 mai à la Collégiale pour un temps de culte et un apéritif festif afin de nous réjouir ensemble et de vous témoigner notre reconnaissance pour...

tous les gestes accomplis,
votre présence,
votre engagement
et soutien durant cette année.

Un virus en a décidé autrement, quel dommage !

Alors, à l'exemple de Paul,
le colloque vous écrit une lettre qui commence par une action de grâce :

« Nous remercions Dieu pour vous tous et pensons sans cesse à vous dans nos prières. En effet, nous nous rappelons devant Dieu notre Père votre foi si efficace, votre amour si actif et votre espérance si ferme en notre Seigneur Jésus-Christ. Que la grâce et la paix vous soient accordés ».

(1Thessaloniens 1-3)

Nous espérons que vous prenez bien soin de vous.
Nous restons unis par l'Esprit du Dieu d'amour.

Merci d'être des veilleurs, des veilleuses de la foi dans vos foyers.

« Que le Seigneur, source de paix, vous accorde lui-même la paix en tout temps et de toute manière. Que la grâce de notre Seigneur soit avec vous tous ». (1Thessaloniens 5,28)

Même si nous ne pouvons pas nous réunir pour le moment, nous sommes là, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone.

Nous vous saluons chaleureusement.

Florian

Zacharie

Christine
Habelle

Maelyn